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La Havane, 18 juillet (RHC) Les députés cubains ont débattu aujourd'hui des questions d'un grand impact
sur la population liées au ministère de l'Industrie alimentaire (Minal), après la présentation du rapport a
été présenté à son audit le plus élevé lors de la troisième session ordinaire de l'Assemblée nationale du
Pouvoir populaire, dans sa 10e législature.

Lors de la visite de différents territoires, la commission chargée de cette vérification a identifié des
déficiences qui limitent une meilleure exploitation des installations de fabrication, y compris les barrages
pour l'ensemencement et l'élevage d'alevins, sans oublier la contribution du secteur à la souveraineté
alimentaire nationale et aux exportations.

Ramón Osmani Aguiar Betancourt, président de la Commission agroalimentaire, a présenté le rapport et
a souligné que l'organisation suit un large portefeuille d'opportunités d'investissement étranger, bien que
les négociations ne soient pas suffisamment concrètes.

L'analyse a révélé que les limitations financières dues au manque de devises étrangères et l'impossibilité
de concrétiser le financement en raison de l'endettement des fournisseurs ont influencé la non-réalisation
des importations.

Parmi les principales difficultés identifiées figurent l'incapacité à attirer de nouvelles affaires en raison de
retards dans le processus de négociation, l'insuffisance des demandes adressées aux groupes chargés
de cette fonction et la finalisation incorrecte des dossiers de projet.

Il a été déterminé que le plan annuel de revenus de biens et services dans l'archipel était réalisé à 17%,
et que la non-réalisation de la production de farine de blé, de saucisses, de bière, de malt, de boissons
non alcoolisées, d'eau, de café, de biscuits et de sorbets était la plus importante.

 Dans le cas des entreprises auxquelles Coralsa participe en tant qu'actionnaire, toutes les ventes ont été
réalisées sur le marché intérieur, contribuant à la substitution des importations, ce qui affecte sa source
de revenus en devises en ne garantissant pas sa durabilité dans l'ordre financier.

En même temps, les entreprises opérationnelles développent leurs activités dans un environnement
économique complexe caractérisé par une faible autonomie financière qui détermine des volumes élevés
de paiements retenus et de dettes commerciales et de dettes avec des partenaires étrangers.

En général, l'utilisation des capacités de production est limitée en raison d'une pénurie de matières
premières, d'intrants et d'emballages, note le rapport.

À la fin de l'année 2023, le secteur de la pêche a été classé comme le plus non conforme en termes
d'exportations de Minas Gerais, et nécessite donc un traitement différencié en fonction de son potentiel
de croissance.

En donnant la parole aux députés, Esteban Lazo, membre du Bureau politique et président du Parlement,
leur a demandé de lier leurs préoccupations ou suggestions aux projections du gouvernement afin
d'éliminer les distorsions et de relancer l'économie.

Carlos César Torres, député de la municipalité de Pinar del Río (San Luis), a recommandé d'accroître les
actions de responsabilité sociale de l'industrie alimentaire en matière de prise en charge des personnes
et des familles en situation de vulnérabilité.

Dans la salle plénière du Palais des congrès de La Havane, les participants ont demandé que davantage
de surfaces soient consacrées à la production de manioc, afin d'utiliser ce tubercule comme farine pour la
fabrication du pain et des pâtisseries.

Bien qu'il existe une loi sur la pêche qui établit des règles pour promouvoir, développer et mieux contrôler
cette branche, certains parlementaires ont demandé que les communautés côtières accordent plus



d'attention à ceux qui se livrent à cette activité, afin de prévenir et de lutter contre les illégalités.

D'après les résultats de l'audit le plus élevé à Minal, il a été détecté dans le cadre de l'activité de
commerce extérieur et d'investissement étranger que l'agence suit un large portefeuille d'opportunités, et
bien que sa réalisation soit légèrement plus élevée que dans les périodes précédentes, elle n'est toujours
pas suffisante.

La rentabilité est de 68 % et seules HCI S.A., Bucanero S.A., Coracán S.A. et Coralac S.A. affichent un
rendement supérieur, tandis que les coentreprises Nescor S.A., Cerveceria Cubana S.A. et Empresa
Mixta IMSA affichent des pertes en raison de différents aspects qui influencent cette activité.

Il a été signalé que les boissons alcoolisées ne sont pas produites en raison de la baisse des commandes
de produits en bouteille et de l'augmentation du prix des matières premières ; ces dernières influencent le
déclin du secteur de la pêche, qui est également associé à l'insuffisance d'aliments pour animaux et à la
rareté des approvisionnements en intrants et en équipements. (Source : ACN).
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